

COMUNICAR FAVORES  
RECIBIDOS Y SOLICITAR  
INTERCESIÓN:

CAUSA DE LA VENERABLE  
MADRE CARMEN RENDILES

### **Siervas de Jesús:**

Casa Madre, Luneta a Caja  
de Agua, Numero 34, Parro-  
quia Altigracia, Caracas  
Distrito Capital, Venezuela

Teléfonos: (58 212 ) 862 10 71  
Fax: (58 212 ) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida  
de Los Palos Grandes con  
transversal 10, Urbanización  
Los Palos Grandes, Distrito  
Capital, Venezuela

Teléfonos: (58 212 ) 285 98 40  
Fax: (58 212 ) 284 31 80

Le invitamos a pedir con  
fervor por sus necesidades a  
través de la Venerable  
Madre Carmen Rendiles,  
porque Dios dador de todo  
bien, oye a sus amigos  
cuando interceden por  
nosotros ante su presencia.

### **ORACIÓN**

Señor Jesús, fuente de sabiduría y amor, que fuiste solícito en inculcar en tu devota Madre Carmen Rendiles, para que a su vez lo llevara a las Religiosas de su Congregación, el amor ferviente a la Divina Eucaristía, junto con el espíritu de modestia, humildad y servicio a la Iglesia, concédenos obtener un día la elevación a los altares de tan fiel servidora, si fuere para honra de tu Iglesia, estímulo de sus religiosas y satisfacción de los fieles devotos. Así sea.

(Se pide la gracia y luego se reza un Padre Nuestro,  
un Ave María y Gloria)

Si obtiene un favor por intercesión de la Venerable Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo:

mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús

## Ideario Madre Carmen Rendiles

### Comenzar bien el día

Todo día es la continuidad del ayer, con lo que quedó por terminar o hacer, como nos lo recuerda el Salmo 19 de la Biblia:

"Alabanza de la Creación

2 El cielo proclama la gloria de Dios  
y el firmamento anuncia la obra de sus manos;  
3 un día transmite al otro este mensaje  
y las noches se van dando la noticia."

Toda obra hay que concluirla de la mejor manera,  
que el producto sea grato al mundo y especialmente a Dios.

El bien nos sonríe, contemos con él en todo acto preparando nuestro espíritu de la mejor manera, llenándolo de Dios. Por eso en las mañanas, en el instante de abandonar la cama, pongámonos en presencia del Señor.

Podemos orar y usar la jaculatoria de la Liturgia de las Horas: "Señor, Dios todopoderoso, que nos has hecho llegar al comienzo de este día: sálvanos hoy con tu poder, para que no caigamos en ningún pecado; sino que nuestras palabras, pensamientos y acciones sigan el camino de tus mandatos".

Madre Carmen vivía inundada de Dios, todo lo hacía por Él y para Él, y fue tenida como una de sus criaturas, entre aquellas que le rendían una gran devoción, cuyo trabajo siempre fue valioso y útil, cuyo recuerdo dejó un buen modelo de vida.

Es bueno tener todo un día bueno y sólo lo que comienza bien puede terminar bien. Comencemos y pasemos el día con el Señor, su luz será la brújula que nos guiará a su Gloria.

### Invitación a los feligreses



Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen Rendiles en el Colegio Belén.

Se invita a la feligresía a las misas dominicales a las 7:00 a.m. y a las 11:00 a.m. en memoria de la Venerable Madre Carmen Rendiles en el Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela.

01 de julio de 2016

## CAUSA DE LA VENERABLE MADRE CARMEN RENDILES MARTÍNEZ FUNDADORA DE LA CONGREGACIÓN SIERVAS DE JESUS



### Decreto de Venerabilidad:

El pasado 5 de julio de 2013, el papa Francisco anunció al mundo la calidad de venerable de Madre Carmen, en el mismo acto se anunció la canonización de los papas Juan XXIII y Juan Pablo II. Cabría documentar que significa la condición de venerable con lo cual la Iglesia reviste a un cristiano, refiere el diccionario que la Iglesia Católica le otorga esa dignidad a quien ha llevado una vida conforme al evangelio, que merece ser tenido como modelo, objeto de respeto, digno de estima y honor.

Así la Congregación para la Causa de los Santos, quien lleva adelante el estudio para establecer los méritos que lleven a la canonización de Madre Carmen Rendiles, ha aprobado la condición de heroicidad que tiene su vida desde la mirada de la Iglesia, el siguiente paso es el de beatificación y el último es la canonización. Se espera que pronto Madre Carmen se una a otros venezolanos que han sido beatificados, quienes van camino o lo canonización.

A continuación se reproduce la transcripción del decreto emanado de la Santa Sede de Venerabilidad de Madre Carmen Rendiles:

Caracensis  
Beatificación y Canonización  
de la Sierva de Dios CARMEN ELENA RENDILES MARTINEZ  
Fundadora de las Siervas de Jesús  
Decreto sobre las virtudes

"Mi amado es para mí, y yo soy para mí Amado: el pastorea entre los lirios"  
(Ct. 2, 16)

("Mi vida no debe ser vida de hombre sino una vida enteramente sobrenatural, como esposa de un Dios, la esposa vive de la vida de su esposo, goza de la vida de su esposo, se alimenta del alimento de su esposo" Madre María Carmen Rendiles)

La indeclinable confianza en el Amor de Dios Padre, en la infinita misericordia del Hijo de Dios, Nuestro Señor Jesucristo y en la unción del Espíritu Santo para dejarse moldear, constituyeron los pilares de la construcción de una perfecta consagración a Dios que se reflejan en la vida y la obra de la pequeña Esposa de Cristo, la Sierva de Dios Carmen Elena Rendiles Martínez, y que encuentran eco en sus reflexiones espirituales.

www.madrecarmenrendiles.com

La Esposa de Cristo, que en el seno del amor del Hijo se hace Madre para el servicio a la Iglesia, transmite el don de la fe a todas aquellas hijas espirituales que en seno de la Congregación por ella fundada se forman para ser discípulas de Cristo dedicadas a la adoración de la Eucaristía y al servicio del sacerdocio católico.

La Sierva de Dios nació el 11 de agosto de 1903 en Caracas y fue bautizada el 24 de septiembre. Tercera de los 9 hijos del matrimonio de Ramiro Rendiles y Dña. Ana Antonia Martínez fue educada en el ejercicio de los valores religiosos, humanos y ciudadanos. La prematura muerte de su hermano menor, 11 de octubre de 1921, y tres años después, la muerte de su padre, el 8 de mayo de 1924, hacen que se abra desde temprano a la misericordia, a la generosidad y al desarrollo de un especial sentido de la maternidad espiritual, sea para con la crianza de sus hermanos menores que para con su madre. En los momentos de duras pruebas para su familia ella sera siempre el punto de apoyo. En estos años se dedicó al apostolado en la parroquia: catequesis de primera comunión y obra de caridad, iniciando un período de discernimiento vocacional. Comienza a recorrer diversos institutos religiosos algunos de origen venezolano, sin embargo su alegría, delicada inteligencia y su espíritu apostólico no bastaban cuando se fijaban en la falta de su brazo izquierdo, nunca se rindió ante las negativas y continuaba su proceso de búsqueda. En 1926 abren una casa en Caracas las Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento, fundada en Toulusse (Francia) en 1857, que Carmen conoce y frecuenta hasta que solicita ser admitida en ella. El 8 de setiembre de 1927 Carmen ingresa en la Congregación religiosa y en la toma de hábito a su nombre añadió el de María, y dejó de usar el segundo, Elena. Se distingue por la diligencia en el trabajo, la ayuda a las hermanas ancianas y su espíritu de obediencia. Profundiza su amor por Jesús Hostia y comprende la importancia del servicio al sacerdocio católico, elementos fundantes del carisma que transmitirá a la nueva Congregación que fundará hacia 1966.

El 8 de setiembre de 1932 emite los votos perpetuos, después de un período de formación en Toulusse, es designada Maestra de Novicias de la Casa de Caracas, servicio al cual se dedicará con gran celo.

En 1942 sufre una tuberculosis pulmonar que padece con gran fortaleza y en 1945 iniciará a sufrir de artritis, enfermedad que la acompañara hasta el final de su vida. En estos años (1940-1957) la Congregación de las Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento se afianza y se expande en Venezuela: en 1944 se abre la primera Casa en la Ciudad de Valencia en Venezuela, con una escuela, donde Madre María Carmen será superiora, en 1946 será designada Superiora de la Congregación en Venezuela e intensificará el apostolado de la Congregación en las parroquias, en los Seminarios y en las Curias Episcopales y en 1952 la fundación en Cúcuta (Colombia).

Entre 1957 y 1959 la Congregación de las Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento, previo discernimiento, decide la transformación en Instituto Secular y lo solicitan a la Congregación de Religiosos. Las Hermanas venezolanas deseadas de conservar su condición de religiosas, después de un periodo de confrontación con las Hermanas francesas, por intervención ante el Santo Padre del y sostenidas por el episcopado y especialmente por el futuro Arzobispo de Caracas, Su Eminencia el Cardenal José Humberto Quintero, solicitan la creación de una nueva congregación religiosa con las casas de Venezuela y Colombia. El 23 de noviembre de 1965 la Sagrada Congregación para los Religiosos emite el Decreto de la constitución de una nueva Congregación religiosa de derecho Diocesano: Siervas de Jesús. El decreto sera efectivo a partir de la Fiesta de la Anunciación, el 25 de marzo de 1966. La última prueba que experimentó en su vida terrenal fue el accidente automovilístico que sufrió en el año del 1974 y convaleciente decía "es una astillita mas de la cruz de Cristo y yo la llevo con entusiasmo, con alegría", continuo trabajando en silla de ruedas y hasta con muletas visitando todas las casas de la Congregación hasta el 9 de mayo de 1977 día en el cual se abría paso al encuentro definitivo con el amado Esposo. Muchos fueron los que asistieron a su funeral admirados por su santidad y su vida de amor a Dios y a la Iglesia.

En virtud de la fama de santidad, se realizó ante el Tribunal de la archidiócesis de Caracas la instrucción diocesana cuya sesión de apertura tuvo lugar el 9 de marzo de 1995.

La validez jurídica fue reconocida por la Congregación de la Causa de los Santos con decreto del 18 de octubre de 1997. Preparada la Positio, se discutió según los procedimientos acostumbrados, si la Sierva de Dios había ejercitado en grado heroico las virtudes. Con resultado positivo se realizó el Congreso Peculiar de los teólogos consultores el noviembre del 2010 expreso su parecer favorable. Los Padres Cardenales y Obispos en la Sesión Ordinaria del 18 de junio del 2013, escuchada la exposición del Ponente de la Causa, Santiago Cardenal Harvey, han reconocido que la Sierva de Dios ha ejercitado en grado heroico las virtudes teologales, cardinales y anexas. Presentada, pues, una cuidada exposición de todas estas fases al Santo Padre Francisco del parte del abajo indicado Arzobispo Prefecto, el mismo Santo Padre, ratificando los votos de la Congregación para las Causas de los Santos, en data de hoy ha declarado:

Constan las virtudes teologales de la Fe, la Esperanza y la Caridad hacia Dios y hacia el prójimo, además de las virtudes cardinales de la prudencia, justicia, Fortaleza y templanza y de las virtudes anexas, en grado heroico de la Sierva de Dios MARIA DEL CARMEN RENDEILES MARTINEZ, fundadora del Instituto Siervas de Jesus, para el caso y el efecto del que se trata.

En fin ha dado disposición que este Decreto sea publicado y transcrito en las Actas de la Congregación para las Causas de los Santos.

Dado en Roma, el 5 del mes de Julio del Año del Señor 2013.

## PAPA FRANCISCO

### PAPA FRANCISCO EXPLICA CÓMO PURIFICARSE

VATICANO, 22 Jun. 16 / 03:43 am (ACI).- "¡Señor, si quieres puedes purificarme!". Así comenzó el Papa Francisco una nueva catequesis sobre la misericordia en la Audiencia General del miércoles.

En la Plaza de San Pedro, Francisco explicó que ésta es la petición de ayuda que un leproso dirige a Jesús. "Este hombre no pide ser sanado solamente, sino ser 'purificado', es decir, resanado integralmente, en el cuerpo, en el corazón".



Papa Francisco  
@Pontifex\_es

Ser cristianos significa vincular la propia vida, en cada uno de sus aspectos, a la persona de Jesús y, a través de Él, al Padre.